



**SUPLEMENTO QUE PRETENDE  
INTERPRETAR LO QUE  
SIENTEN, PIENSAN Y DICEN  
LAS COSAS Y OBJETOS.**

De

**NOSOTROS**  
**LOS NIÑOS**

**NÚM. 01**

Número 01 Año 1 Querétaro, Qro. México Registro INDAUTOR en trámite N° 011863/94/1 Director General: Víctor Baeza

## MONEDAS LASTIMADAS

Anoche soñé que las cosas hablaban...

Todas contaron su historia, pero la que más me impresionó fue la de una moneda con la cabeza vendada y caminando con la ayuda de un bastón.

Se veía bastante maltratada y dolorida y su voz era cascadadísima.

“Por querer jugar a las carreras con el dólar, tropecé muchísimas veces en la pista. Esa moneda tiene muchos recursos para ganar: tenis especiales, alimentación especial, entrenadores expertos, apoyos varios, campos para entrenar, patrocinadores y muchísimas cosas más que la hacen la más importante de nosotras, las demás monedas.

Hace algunos años, cuando iba al mercado, podía comprar todo lo que quisiera.



Llenaba hasta el tope el carrito en el súper sin disminuir mi capital.

Pero quise competir con el dólar, en la pista llamada *globalización*, la cual está llena de obstáculos tales como devaluaciones, altos costos, precios, fluctuaciones, intercambios, bancos, producción, tranzas, casas de cambio, lavado de dinero y muchas otras cuyos nombres olvidé. ¡Hasta el hampa organizada ha puesto obstáculos en esa pista!

Quando empecé a devaluarme, no me resignaba a valer un cacahuate al lado del dólar, y por eso me metí a la famosa carrera.

En esa pista estábamos listas varias monedas de diferentes países, todas con ganas de vencer a nuestro enemigo común.

El juez de línea nos dijo: “En sus marcas... Listas... Fuera!”

Y empezamos a correr, pero el dólar se nos adelantó desde el principio y por más esfuerzos que hacíamos todas, ninguna llegó a alcanzarla... ¡Ni siquiera acercársele!

Saltaba los obstáculos con una facilidad increíble y por eso nos ganó a todas”

Al terminar su relato, le pregunté quién y de dónde era.

Su respuesta me dejó muda: “Soy el peso mexicano”.